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Abstract (en)
The method involves permanently providing an evaluation unit (2) on a lifting mechanism, temporarily providing a sensor device (1) with at least
one sensor for detecting sensor signals as a basis for checking wear of the lifting gear traction arrangement, bringing the evaluation unit and sensor
device into interaction to evaluate the sensor signals to provide wear information. An independent claim is also included for an arrangement for
checking lifting gear traction arrangements.

Abstract (de)
Verfahren zur Prüfung von Tragmitteln von Hebezeugen, insbesondere Seilen von Aufzugsanlagen, mit folgenden Schritten: - permanente
Bereitstellung einer Auswerteeinheit an einem Hebezeug, - temporäre Bereitstellung einer wenigstens einen Sensor aufweisenden
Sensoreinrichtung zur Ermittlung von Sensorsignalen als Grundlage einer Prüfung der Ablegereife der Tragmittel an dem Hebezeug, - In-
Wirkverbindung-Bringen der permanent bereitgestellten Auswerteeinheit mit der temporär bereitgestellten Sensoreinrichtung zur Auswertung der
ermittelten Sensorsignale zur Bereitstellung einer Information bezüglich der Ablegereife der Tragmittel.
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